



CHELBY REAL ESTATE
CHELBY REAL ESTATE

10 Pièces

400 m²

Réf. LS5-2023

11 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieuse villa d'architecte aux prestations élégantes nichée sur un terrain de 5000m2 dans un quartier calme et résidentiel de la ville de Mougins. La propriété offre pour votre location de vacances les prestations suivantes : RDC : Une lumineuse entrée avec un toilet invité, un double séjour salle à manger, une cuisine entièrement équipée, 2 chambres en suite avec douche et toilette et un accès direct sur le jardin, une chambre en suite avec salle de douche et les toilettes dans le couloir. A l'étage : 2 chambres en suite avec salles de douche et toilettes, 1 chambre de maître avec salle de ...

Spacious architect-designed villa with elegant appointments nestled on 5000m2 of land in a quiet and residential area of the town of Mougins. The property offers the following services for your vacation rental: Ground floor: A bright entrance with a guest toilet, a double living room, a fully equipped kitchen, 2 bedrooms en suite with shower and toilet and direct access to the garden, an en suite bedroom with shower room and toilet in the corridor. Upstairs: 2 en-suite bedrooms with shower rooms and toilets, 1 master bedroom with shower room, dressing room and toilet. A laundry room with ...

CHELBY REAL ESTATE

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

